



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9887 06/03/2017 23462

AUTOR/A: CANDELA SERNA, Ignasi (GMX)

RESPUESTA:

El Ministerio de Fomento está desarrollando el Estudio Informativo de la conexión de la estación de AVE de Elche con el centro urbano de esta localidad, para lo que se define una variante de la actual línea ferroviaria Alicante-Murcia que discurre por la citada estación.

Este estudio debe analizar todos los aspectos de dicha conexión, estudiando los costes y beneficios para la sociedad, y determinando si resulta aconsejable su ejecución desde el punto de vista del interés general de la sociedad.

Cuando se finalice la redacción del citado Estudio Informativo se sometería, en su caso, al proceso de Audiencia e Información Pública, según establecen las legislaciones ferroviaria y de impacto ambiental. Tras el proceso y análisis de las alegaciones recibidas, se remitirá al Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente el informe de dicho análisis, solicitando la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) de la actuación. Una vez obtenida la DIA se procedería a la aprobación definitiva del Estudio Informativo. Tras ello, se podría redactar el proyecto constructivo de la actuación que permita la posterior ejecución de las obras.

Madrid, 10 de mayo de 2017